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Anfrage Saaltechnik 
 
 
1. Welcher Fachbereich trägt die Verantwortung für die Ausschreibung der 

Saaltechnik? 

 
2. Wie wurde das Präsidium der Gemeindevertretung einbezogen? 

 

3. Wie hoch waren die Gesamtkosten nach Abschluss der Maßnahme? 

 

4. Warum wurde kein Prompter für das Präsidium angeschafft? 

 

5. Warum wurde keine fest installierte Videotechnik verbaut? 

 

6. Warum wurden alte verbaute Lautsprecheranlagen nicht im Zuge des 

Umbaus ordnungsgemäß entfernt? 

 

7. Wurden Angebote zu den vorgenannten Punkten eingeholt und gab es 

dazu Gespräche mit dem Präsidium der Gemeindevertretung? 

 

8. Gibt es eine Möglichkeit, die Audio- und Videoübertragung in das Foyer zu 

schalten? 

 

9. Gibt es eine Möglichkeit, die Audio- und Videoübertragung mittels 

einfacher Technik auf den Platz vor den Saal zu übertragen? 

 

10.Ist die neu eingebaute Anlage in der Lage, ohne zusätzliche Erweiterungen 

auch Musik und Filmveranstaltungen im und vor dem Saal in 

entsprechender Qualität zu verarbeiten und inwiefern erfolgten dazu 

Absprachen vor der Ausschreibung mit dem Präsidium der 

Gemeindevertretung und dem für Veranstaltungen zuständigen 

Fachbereich? 

 

 
-Fraktionsvorsitzender 


